

# Perlen der Region

## Kleinkunstfestival präsentiert Hiesiges

Puppen, Clowns und Poesie: Beim ersten Kleinkunstperlen-Festival im Figurentheater Mottenkäfig kamen die rund 70 Zuschauer am Samstag voll auf ihre Kosten. Mit der neugegründeten Vereinigung der freien Theaterkünstler möchte Diplom-Figurenspieler Raphael Mürle vor allem zeigen, dass man gute Unterhaltung nicht in der Ferne suchen muss.

„Unser Ziel ist es zu vernetzen und gemeinsam zu unterhalten“, so Mürle. „Eine Gruppe hat immer mehr Wirksamkeit, als viele Einzelkämpfer.“ Das Kleinkunstperlen-Festival zeige deutlich die Diversität und das kreative Potenzial der Künstler aus Pforzheim und dem Enzkreis. Los ging es mit Silke Karl und Ute Münch vom Theater vis-à-vis aus Pforzheim. Sie zeigten einen Ausschnitt aus ihrem musikalischen Erzähltheaterstück „Bruder und Schwester“ basierend auf einem Märchen der Gebrüder

Grimm. Während Silke Karl die Geschichte erzählte und dazu die Charaktere mimte, begleitete Ute Münch sie auf der Klarinette.

Roger Koch aus Keltern trat als Clown „Herr Gelb“ auf und brachte die Zuschauer wortkarg aber mit vielen obskuren Geräuschen, Gesten und Gesichtsausdrücken zum Lachen. Heidrun Schweda, die jahrelang am Stadttheater Pforzheim tätig war und nun als freischaffende Künstlerin arbeitet, rezitierte einen Ausschnitt aus Heinrich Heines „Reisegedanken“. Ihre samtige Stimme machte die auswendig dargebotene Poesie zu einem wahren Hochgenuss. Berenike Felger aus Straubenhardt legte schließlich humorvoll-nachdenklich nach. Als Clown Camilla zeigte sie einen Ausschnitt aus dem Programm „Camilla zettelt an“ und widmete sich der Suche nach dem Glück. Anschließend zeigte Susanne Lehmann aus Keltern

das Stück „Die Duftsammlerin“, in dem es um alle Sinne, besonders aber um das Riechen geht.

Susann Würth führte die „Vision eines Dienstmädchens“ auf, bei dem sie halb in einen Mantel schlüpfte und Dienstherr und Magd zugleich verkörperte.

„Wir freuen uns sehr über die hervorragende Resonanz beim Publikum“, sagte Koch. Das Festival wolle man im November erneut abhalten. pmr



CLOWN CAMILLA, alias Berenike Felder, kam aus Straubenhardt zum Kleinkunstperlen-Festival. Foto: Rohn